
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Executivo sobre o aumento do vale gás dos
servidores municipais)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO  à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

  
1 – Qual providencia está sendo tomada pelo Poder Público Municipal
para atualizar o valor do vale gás dos servidores públicos municipais?

 2 – Qual o valor atual e qual o valor previsto de aumento do referido
vale gás?

3 – Este aumento está previsto para o corrente ano?

4 – Se negativo, quais os impedimentos?

JUSTIFICATIVA

O  vale  gás  é uma  boa  política  de  benefícios  para  atrair  bons
profissionais e reter talentos.

Esse  valor  é  um  acréscimo  ao salário do  colaborador  e  deve
manter um reajuste justo, equilibrado, sem perder o poder de compra.

Por  este  motivo,  peço  aos  Nobres  Pares  o  aprovo  desta
propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 08 de abril de 2022.

ISLANDO RAMOS PESSOA

Vereador - BIGODE
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